

Course de côte de la Sumène

Par Julien Azémard/Photos Serge Lequertier



Coquet redevient le Roi de La Sumène.

Coquet reprend son bien

Battu en 2013 par Martin, le lyonnais se rattrape cette année signant sa 13e victoire en 16 éditions et en battant le record.

Cette fois Martin a dû s'incliner face au Lyonnais qui n'est jamais aussi dangereux que lorsqu'il a une revanche à prendre. Pour une de ses rares apparitions en côte, le slalomeur Flandy a montré qu'il s'adaptait bien, progressant tout le long de la journée pour finir à 1/2 seconde de Martin. Très belle bagarre de BRC en CM où Monziols prend de peu le dessus sur Pomaret. Assenault s'intercale entre eux au scratch et devance en Gr FC le sudiste Boillot et Breysse sur le CG d'Assenault. Revanchard aussi, Peyroche, mais la 1000 de Métivier

lui donne beaucoup de fil à retordre, Abrial est 3e malgré les séquelles de la Coutellerie devant Eynard le vainqueur 2013, doublé de Compact en F2000/3 où Vézolles devance Mariani. Guiot est encore une fois intraitable en Gr N devant les N3 de Montchalin, Baillou et Fezay, ce dernier devancé par L.Landrau, 1er N2 devant N.Pascal et D.Croze; victoire sans conteste d'Y.Croze en N1 devant Ciochetto. En Gr A Thiebaud (A3) assume son rôle de favori malgré sa méconnaissance du terrain, Degeorges (1er A4) précède Volle (1er A2). Comme en rallye, Eparvier

Fiche technique

10 et 11 mai.

Organisée par l'ASA Ondaine et l'Ecurie Vellave.

Ecurie Vellave :

06.71.30.70.67. Fax : 07.71.08.42.05.

Courriel : ecurievellave@orange.fr

16e édition à Saint-Julien Chapteuil
(Haute-Loire)

88 partants / 83 classés.



Monziols s'adjuge le CM au finish.



Thiebaud n'a pas tremblé en Gr A.

s'impose en A1. Coupe des dames logique de Martine Chouvier sur sa nouvelle Tatuus.

Comité Auvergne

Carrara et le chat noir

Ludovic doit être maudit sur ce rallye où il n'a jamais fini le 1er tour. Casses en 2010, 2011 et 2012, et cette année il sort fort dès l'ES1, abîmant la belle Alfa 147! C'est peut-être le Puy de Dôme qui ne lui convient pas car c'était après le Dôme-Forez 2012 qu'il avait dû reconstruire complètement l'auto. Ses deux dernières participations au Pays d'Olliergues se sont soldées par des casses mécaniques. Encore une fois on lui souhaite bon courage...

Retour volontaire

Surprise au départ de la C/C de la Sumène 2013 avec la présence d'Alain Mariani au départ. Celui-ci avait confondu la C/C de Sumène et celle de la Sumène ! Il était venu quand même pour honorer son engagement. Alain était de nouveau présent cette année malgré le déplacement depuis Marseille. Il y a été accueilli avec plaisirs par les organisateurs et concurrents. C'est justement cet accueil et l'ambiance auvergnate qui étaient la cause de son retour. Rendez-vous est pris pour 2015 !

Oh les filles !

On sait qu'il y a beaucoup de féminines copilotes, qu'elles deviennent nombreuses en commissaires et officiels, qu'elles prennent de plus en plus de responsabilités que ce soit dans les ASA ou comités ainsi qu'à la FFSA. Encore peu nombreuses au volant, on se devait d'immortaliser



leur participation à la C/C de la Sumène par une photo autour de la nouvelle Tatuus de Martine Chouvier pour son grand retour. De G à D on reconnaît Delphine Coursoux, Corinne Massy, Bernadette Lintilhac, Cécile Delorme, Justine Sardenne, Stéphanie Valcourt, Sabrina Bayada et Estelle Perret. Martine remporte la Coupe des Dames et la classe DE7, Delphine décroche la 2e place en F2000/1 derrière l'imbattable Métivier, Corinne la 2e place en FC1 loupant de rien la victoire quant à Bernadette, elle roulait pour se mettre la 306 en mains. Moins expérimentées, Stéphanie finit 19e sur 27 en Gr N, et Justine sur la 205 GTI N2 devance les débutantes Estelle et Sabrina qui se partageaient une R5 GTT. Pas de chance pour Cécile qui a abandonné suite à des soucis mécaniques.

COQUET REPREND SON BIEN



Daniel Coquet a remis les pendules à l'heure!

C. Olignon

Battu en 2013 par Martin, le Lyonnais se rattrapait cette année, signant ainsi sa 13e victoire en 16 éditions, avec record à l'appui, devant... Martin et le slalomeur Flandy. Après une belle bagarre avec Pomaret en CM, Monziols fermait le carré d'As devant Assenault, sous la pression de Boillot toute la journée, tout comme Peyroche en F2000 face à Métivier et Abrial. Intouchable en Groupe N, Guiot devançait les Clio de Montchalin et Baillou et, en Groupe A, Thiébaud prenait facilement le dessus sur Degeorges (A4) et

Volle (A2). Dans les classes, Vézolles et Mariani se bagarraient pour la F2/3, Basset prenait in extremis le dessus sur Corinne Massy en FC1. Victoire plus aisée pour Y. Croze (N1) et Eparvier (A1). A noter le retour de Martine Chouvier sur une Tatuus qui s'imposait en DE/7 et chez les féminines devant D. Coursoux et C. Massy.

F. Guénot

CÔTE RÉGIONALE

10-11 mai. 16e édition. Organisée par l'ASA Ondaine et l'Ecurie Vellave. Comité d'Auvergne. 88 partants. 83 classés.

Echappement

Les filles et la montagne

Décidément, la côte attire les concurrentes: huit à la course de côte de la Sumène (photo), et à nouveau huit (dont quatre en monoplaces) à celle d'Issoire où Estel Bouche terminait en tête de la D/E7 (avec record à l'appui) devant Sandrine Labrosse (D/E3) et Martine Chouvier (D/E7). Corinne Massy était la plus rapide en voitures « fermées » devant Stéphanie Valcourt et Anne-Marie Malguy. A confirmer à Courpière pour tout ce joli monde. F. Guénot



C. Olignon